

ちゅうりっぷ通信

2021年 9月 第3号

暑さが少しずつ落ち着き、過ごしやすくなってきました。時折吹く涼しい風が園庭や室内で元気に遊ぶ子ども達の声をかき立てます。

この時期は、スポーツ・読書・食欲の秋！子ども達が季節の醍醐味を味わえるような保育をしていきたいと思えます。

☆大好き絵本・紙芝居☆

ちゅうりっぷ組の子ども達は絵本や紙芝居が大好きです。保育士が絵本や紙芝居を選んでいると、『なんの絵本かな～？』とワクワク・ドキドキとした表情で待っています！

絵本のお気に入りには【あっ、オオカミだ！】です。この絵本が始まると子ども達は真剣な表情になり、じっと見えています。ウサギの子の台詞の中で『あっ、オオカミだ！』と言う所があります。子ども達はその台詞が出てくると「きゃー」と叫び、目や顔を隠したりしています。その姿はとっても可愛らしいです。

紙芝居では、【わし、たわし！】や【からかさおぼけとのっぺらぼう】がお気に入りの子もいます。【わし、たわし！】では『たわしとおおわし わっしっしっ』『たわしといわしで わっしっしっ』の所を覚えてニコニコしながら口ずさんでいます。【からかさおぼけとのっぺらぼう】では、最後の所でのっぺらぼうが『唐傘お化けさんでも食べてみようかしら』と言うと、まるで自分達が食べられちゃうと言わんばかりの叫び声！しかし、物語が終わると「面白かった！」「怖かったね～」などお友達と感想のやり取りを楽しんでいます！

保育園では、このような絵本や紙芝居を読んでいます。ぜひ、お家で読んでいる絵本などでお勧めがありましたら、ノートなどで教えてください！

特に読んでいる本です♪



夏の遊び楽しかったよ！

夏の遊びと言えば、プールや夏祭り、そしてスイカ割り！今年も新型コロナ禍ではありましたが、感染対策をしながら行いました。それから午後のおやつに出すトウモロコシの皮むきにも挑戦しました。

プール遊びでは緊張した様子も見られましたが、楽しそうに遊ぶ姿が見られました。保育士が手で水鉄砲をやると、真似しようとする一生懸命な姿はとても可愛らしかったです♡

お祭りに向けてお面を作りました。不思議とそれぞれ自分の顔に似た可愛らしいお面が出来上がりました。それを被り夏祭りの行事に参加しました。的当てと輪投げでは、上手にボールや輪を投げていました！夏祭りが終わってからは、「ポンって投げるの楽しかったね」「またお祭りやりたいね」という声もありました♪

すいか割りでは、新聞紙の棒で上手にすいかに当てる事が出来た子ども達。順番を待っている時には、『早くやりたい！』とアピール！しかし、お友達を抜かさないで『順番、じゅんぱーん♪』と言いながらお利口に順番を待っていました。スイカが苦手な子もいましたが、自分達で叩いたスイカと言う事もあり、少しだけ頑張っていて食べていました。スイカが好きな子はおかわりをし、美味しそうに食なんと6切れ食べた子もいました！

トウモロコシの皮むきでは、保育士が剥いて見せる姿にくぎづけ！トウモロコシの中身が出てくると『すごい！』『美味しそう』と言う声がありました。いざ、トウモロコシの皮むきが始めると手にトウモロコシのヒゲが付いてしまうのを気にしながらも夢中で皮むきし、時々手をぶんぶん。午後のおやつでトウモロコシが出てくると『これ、私が剥いたのかな～』と言いながら美味しそうに食べていました！

お家ではなかなかできない経験がたくさんできた夏でした♡



すいかたくさん食べたよ！

自分で作ったお面でお祭り行くの楽しいね♪

おやつで食べるの楽しみ♪